

Mitteilungsblatt der Stadt Tengen
Weitere Mitteilungen

SCHUL-und STADT-BÜCHEREI T E N G E N

Die Schul- und Stadtbücherei in Tengen ist geöffnet am **Freitag, den 22. März 2013** in der Zeit von 16.00 Uhr – 18.00 Uhr.

Bücherei Büßlingen
Poststraße 11

Die Pfarrbücherei hat in den
Osterferien geschlossen !

MÜLLENTSORGUNG AN HÜTTEN UND ÖFFENTLICHEN GRILLSTELLEN

In letzter Zeit wurde vermehrt festgestellt, dass bei Hütten und öffentlichen Grillstellen der Müll widerrechtlich entsorgt wird.

Unsere Hüttenwarte sind gehalten ein besonderes Augenmerk auf diese Straftat zu legen und evtl. Vergehen zur Anzeige zu bringen.

HALLENBAD TENGEN

Das Hallenbad ist freitags bis montags geöffnet, der Eintritt kostet im Winter 5,50 € (unabhängig von Aufenthaltsdauer und Wochentag). Weitere Informationen über Preise sowie Öffnungszeiten des Hegiparks (Hallenbad, Restaurant, Minigolf, etc.) finden Sie übrigens auf unserer Homepage www.hegipark.de.

WASSERGYMNASTIK

Am Ostermontag, den 01. April 2013 findet die Wassergymnastik nicht statt.

Ab Montag, den 08. April findet die Wassergymnastik wieder Montag und Mittwoch immer um 9.15 Uhr statt. Auf ein zahlreiches Erscheinen freue ich mich

Eure Übungsleiterin

SOZIALVERBAND VdK

Der nächste Sprechtag der Sozialrechtsreferentin Frau Mauch findet statt in Konstanz, Kreuzlinger Straße 17 - nächster Termin: **Mittwoch, den 03. April 2013 von 8.30 Uhr -12.00 Uhr.**

Informiert und beraten wird in allen sozialrechtlichen Fragen, u.a. im Schwerbehindertenrecht, in der gesetzlichen Unfall-, Renten-, Kranken und Pflegeversicherung.

Bei Fragen oder Infos wenden sie sich an die Geschäftsstelle Radolfzell Tel.-Nr.: 07732 / 92 36 – 0

DEUTSCHE ROTE KREUZ
DRK-Aktionstag Erste-Hilfe

Im Rahmen seines 150. Jubiläums veranstaltet das Deutsche Rote Kreuz am **Samstag, 23. März**, einen bundesweiten „Aktionstag Erste Hilfe“. Auch der DRK-Kreisverband Landkreis Konstanz beteiligt sich daran mit Angeboten in Konstanz, Singen und Radolfzell. Hintergrund des Aktionstages ist eine europaweite Studie von DRK und ADAC. Diese zeigt, dass die Deutschen zwar bereit sind im Notfall zu helfen, es aber bei den praktischen Fähigkeiten oft hapert. So können die wenigsten eine Reanimation durchführen oder eine starke Blutung versorgen. Hier will das DRK Abhilfe schaffen - oder zumindest die Bürger animieren, ihre Erste-Hilfe-Kenntnisse von Zeit zu Zeit aufzufrischen. „Aus diesem Grund wollen wir an diesem Tag Erste Hilfe nicht nur demonstrieren, sondern die Bürger zum aktiven Mitmachen einladen“, so Kreisgeschäftsführer Patrik Lauinger. Er weist unter anderem darauf

hin, dass die meisten Notsituationen nicht - wie meist irrtümlich angenommen - im Straßenverkehr, sondern im Haushalt und in der Freizeit passieren. Daher sei jeder gefordert.

Am Aktionstag besteht die Möglichkeit, kostenlos verschiedene Erste Hilfe Handgriffe (Herz-Lungen-Wiederbelebung, stabile Seitenlage, Verbände und vieles mehr, Erste Hilfe am Kind) unter fachlicher Anleitung zu üben. Unter anderem wird gezeigt wie man als geschulter Laie mit dem Frühdefibrillator Menschen vor plötzlichem Herztod retten kann. Das Jugendrotkreuz bietet Kinderbetreuung an und bei den Notfalldarstellern kann man sich spektakuläre „Wunden“ schminken lassen. Daneben können Fahrzeuge wie der KTW-B für den Bevölkerungsschutz besichtigt werden.

Veranstaltungsorte:

Konstanz - Augustinerplatz, von 11.00 bis 16.00 Uhr.

Singen - Obi-Baumarkt, Georg-Fischer-Straße 29, von 9.00 bis 16.00 Uhr.

Radolfzell - Poststraße (vor Marco-Mode), von 9.00 Uhr bis 16.00 Uhr.

GASTSCHÜLERPROGRAMM 2013

Schüler aus Brasilien und Russland suchen Gastfamilien!

Lernen Sie einmal die neuen Länder in Lateinamerika und Osteuropa ganz praktisch durch Aufnahme eines Gastschülers kennen. Im Rahmen eines Gastschülerprogramms mit Schulen aus Brasilien und Russland sucht die DJO - Deutsche Jugend in Europa Familien, die offen sind, Schüler als „Kind auf Zeit“ bei sich aufzunehmen, um mit und durch den Gast den eigenen Alltag neu zu erleben. Die Familienaufenthaltsdauer für die Schüler aus Brasilien/Sao Paulo ist vom 29.06.2013 – 24.07.2013, aus Russland/Samara und Russland/St. Petersburg vom 22.06.2013 - 24.07.2013.

Dabei ist die Teilnahme am Unterricht eines Gymnasiums oder einer Realschule am jeweiligen Wohnort der Gastfamilie für den Gast verpflichtend. Die Gastschüler sind zwischen 15 und 17 Jahre alt und sprechen Deutsch als Fremdsprache. Ein viertägiges Seminar vor dem Familienaufenthalt soll den Jungen und Mädchen auf das Familienleben bei Ihnen vorbereiten und die Basis für eine aktuelle und lebendige Beziehung zum deutschen Sprachraum aufbauen helfen.

Bei Interesse wenden Sie sich bitte an: DJO-Deutsche Jugend in Europa e.V., Schloßstraße 92, 70176 Stuttgart.

Nähere Informationen erteilen gerne

Herr Liebscher unter Telefon 0711-625138 Handy 0172-6326322, Frau Sellmann unter Telefon 0711-6586533,

Fax 0711-625168, e-Mail: gsp@djobw.de,

www.gastschuelerprogramm.de.

GEOTOUREN MIT DR. MATTHIAS GEYER

Sonntag, 24. März 2013: Engen –

Feuer, Eis, Wasser: Vulkanlandschaft Hegau (Geologische Tagesexkursion)

Die Vulkanlandschaft Hegau mit ihren zahlreichen charakteristischen Kegelbergen ist das Ziel dieser Tagesexkursion, die mit PKW durchgeführt wird. Ausgehend von der Panoramaterrasse an der A 81 und anderen Aussichtspunkten werden verschiedene geologisch bedeutsame Punkte in diesem Gebiet besucht. Die landschaftsprägende Kraft des eiszeitlichen Rheingletschers ist ebenfalls ein zentraler Punkt dieser Tagesexkursion in die Vulkanlandschaft Hegau.

Informationen und Preise: Treffpunkt um 10.00 Uhr an der Aussichtsterrasse des Rasthofs Hegau-West an der A 81 (Stuttgart - Singen); ein Zugang ist auch von Engen aus über die Bittelbrunner Straße vom Parkplatz außerhalb der Autobahn möglich; Dauer: ca. 6 h (zzgl. Mittagspause; Rucksackvesper oder Gaststätte nach Wahl). Unkostenbeitrag: 35,- €, Anmeldung Tel. / SMS 0162-4065416 oder per E-Mail [geotourist\(at\)aol.com](mailto:geotourist(at)aol.com)